

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Asegura garantías a inversionistas

Dice que respetará autonomía del banco central y no habrá expropiaciones. Ya negocia con Canadá y EU para fortalecer empleo y crecimiento económico**POR ISABEL GONZÁLEZ**

Andrés Manuel López Obrador, presidente electo, aseguró que está buscando acuerdos con los presidentes de Estados Unidos y Canadá, Donald Trump y Justin Trudeau, respectivamente, para lograr un acuerdo de inversión entre empresas de los tres países.

“Para impulsar actividades productivas, que haya empleo, que haya crecimiento

económico, que la gente tenga empleo en sus lugares de origen”, dijo.

En un video difundido en redes sociales, López Obrador dijo que con esas acciones pretende enfrentar el fenómeno migratorio.

A tres días de su toma de protesta como Presidente de la República, afirmó que trabajará por hacer de México un país que dará mucha confianza a los inversionistas nacio-

nales y extranjeros.

“Va a haber un auténtico Estado de derecho. No van a ver expropiaciones, actos arbitrarios, vamos a terminar con la corrupción, con la impunidad, México va a ser un país seguro, un país que va a dar mucha confianza a la inversión”.

También se comprometió a respetar los equilibrios macroeconómicos, la autonomía del Banco de México, y a no gastar más de lo que ingrese en la hacienda pública.



Foto: Eduardo Jiménez

Un grupo de trabajadores prepara las estructuras que serán utilizadas durante la verbena popular que se realizará el sábado en el Zócalo capitalino, con motivo de la toma de protesta de Andrés Manuel López Obrador como Presidente de México.



PRESIDENTE ELECTO

Asegura ganancias para inversionistas

Se respetarán los equilibrios macroeconómicos y la autonomía de Banxico, afirma

POR ISABEL GONZÁLEZ
lga@gimm.com.mx

A tres días de que se convierta en el próximo Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador sostuvo que México va a ser un país seguro, con un verdadero Estado de derecho, y que dará confianza a las inversiones nacionales y extranjeras.

En un video que compartió en sus redes sociales, López Obrador aseguró que las inversiones en el país estarán protegidas y alcanzarán buenos rendimientos.

El presidente electo también se comprometió a respetar los equilibrios macroeconómicos, la autonomía del Banco de México (Banxico), y a no gastar más de lo que ingrese en la hacienda pública.

“Se va a dar mucha confianza a los inversionistas, los que invierten en empresas, en acciones, en el mer-

cado financiero, van a tener aseguradas esas inversiones y van a obtener buenos rendimientos. ¿Por qué digo esto? Porque va a haber un auténtico Estado de derecho. No van a ver expropiaciones, actos arbitrarios, vamos a terminar con la corrupción, con la impunidad. México va a ser un país seguro, un país que va a dar mucha confianza a la inversión”, pronosticó.

También señaló que sigue trabajando para concretar un acuerdo de inversión con Estados Unidos y Canadá que ayude a frenar y ordenar la migración desde Centroamérica hasta América del Norte.

“Ya estamos haciendo acuerdos, estoy hablando con el presidente Trump y con el primer ministro Trudeau para que logremos un acuerdo de inversión entre empresas y gobiernos de nuestros países

para impulsar actividades productivas, que haya empleo, que haya crecimiento económico, que la gente tenga empleo en sus lugares de origen y, de esa manera, atendiendo lo fundamental, se enfrente el fenómeno migratorio”, externó en el mensaje de casi trece minutos.

López Obrador reiteró que la migración debe ser optativa y no forzada por la falta de oportunidades.

En su mensaje, López Obrador, además, agradeció la presencia de todos los jefes de Estado y de gobierno de derecha y de izquierda que acudirán a su toma de protesta como Presidente constitucional de México.

Dijo estar contento porque se trata de un grupo muy importante y numeroso de representaciones de muchas partes del mundo.

Asimismo, agradeció al casi millón de ciudadanos que participaron en la consulta para aprobar su proyectos prioritarios.

Además, comentó sentirse a gusto con el cambio en la ley que volvió a su orden original los colores de la banda presidencial.

“Por cierto, celebro que ya se haya aprobado que la banda tenga los colores bien colocados: verde, blanco y rojo. Últimamente eso cambiaron, vuelve a ser así la banda presidencial, éste es el orden de los colores, nuestra enseña patria, nuestra gran bandera mexicana”, terminó el mensaje.



Fecha 28.11.2018	Sección Primera-Nacional	Página PP-4
----------------------------	------------------------------------	-----------------------



Foto: Tomada de Twitter @lopezobrador

PACTO EN NORTEAMÉRICA. En un videomensaje, Andrés Manuel López Obrador, presidente electo, señaló que trabaja para concretar un acuerdo de inversión con Estados Unidos y Canadá.